



1. Stammtisch in Münschenstein

Start Basler Stammtisch

1. B@sler St@mmtisch

Am dreizehnten Oktober,
am Nachmittag, halb drei,
gings los zum Basler Stammtisch,
zehn Menschen sind dabei.
Man stellt sich vor, beschnuppert sich,
man lässt am Tisch sich nieder
und schon ist es, als wüsste man:
Wir kommen sicher wieder
zusammen um zu plaudern,
zu fachsimpeln, zu lachen
denn die Zeit verging im Flug,
bei interessanten Sachen,
da jede(r) gleich sich offen gab
nicht zugeknöpft und stur!

Deshalb war sie sehr angenehm,
die "Erste B@sler-St@mmtisch-Kur"

E ganz e scheens Wuchenänd

Erica

